



Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales

México, D.F., a 24 de noviembre de 2015
INAI/206/15

INAI SEGUIRÁ FORTALECIENDO ALIANZAS CON SINDICATOS: KURCZYN VILLALOBOS

- **La comisionada del INAI inauguró el Encuentro por la Transparencia Sindical y Protección de Datos Personales de los Trabajadores, organizado por el Instituto**
- **Participó el titular de la STyPS, Alfonso Navarrete Prida, quien sostuvo que con transparencia se logran empresas competitivas y sindicatos fuertes**

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) fortalecerá sus alianzas con sindicatos patronales y de trabajadores para que las relaciones laborales se desarrollen con nitidez, aseguró la comisionada María Patricia Kurczyn Villalobos en la apertura de los trabajos del Encuentro por la Transparencia Sindical y Protección de Datos Personales de los Trabajadores.

Dijo que se han firmado convenios de colaboración en transparencia con el Consejo Coordinador Empresarial y con los sindicatos Nacional de Trabajadores de la Educación y Único de Trabajadores Electricistas, y que se continuará estableciendo acuerdos con las organizaciones gremiales y patronales para impulsar una sociedad laboral transparente.

“Sabemos que tanto el sector patronal, como el de los trabajadores, inmejorablemente representados por los sindicatos, se unen a los esfuerzos de este órgano garante para fomentar el desarrollo de las relaciones laborales con nitidez y para alentar la confianza entre las partes y el gobierno, en beneficio de todos los mexicanos”, afirmó la comisionada del INAI.

En la ceremonia inaugural del Encuentro, a la que asistió el Secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida, Kurczyn Villalobos aseguró que ambas instituciones tienen actividades paralelas en la rendición de cuentas y la transparencia.

Señaló que en la perspectiva de un México que sólo puede y debe ser transparente, se avizora un mundo laboral con mayores éxitos, ya que el trabajo es el hecho social más representativo y de mayor trascendencia y su nitidez fortalece a la sociedad misma.

La comisionada del INAI subrayó que “México requiere de una conducta pública irreprochable, y qué mejor que la transparencia que permite reflejar la honradez, lo que además de denunciar la corrupción, inhibe las malas prácticas”.

Al dictar una conferencia magistral posterior a la inauguración, el Secretario Navarrete Prida aseguró que México requiere de empresas competitivas y sindicatos fuertes que puedan hacer frente a las vicisitudes de la globalidad, y eso sólo se logra con la transparencia, porque ésta favorece los cambios.

Aseguró que el tema más relevante en materia de transparencia y de trabajo que surge de la reforma laboral de 2012, tiene que ver con el derecho de los trabajadores a conocer efectivamente las condiciones de sus contratos colectivos de trabajo y la legitimidad de su representación sindical.

Finalmente, reiteró la disposición de la Secretaría del Trabajo de colaborar con el INAI, para que “no sea un batallar romper inercias por hacer de México un país más transparente, con reglas más claras que les sirvan a los ciudadanos”.

A la apertura del Encuentro por la Transparencia Sindical y Protección de Datos Personales de los Trabajadores, asistieron la comisionada Areli Cano Guadiana y los comisionados Joel Salas Suárez, Oscar Guerra Ford y Rosendoevgueni Monterrey Chepov, así como el senador Isaías González Cuevas.

-o0o-